
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 16号                         会長 一関 譲 

  

第 2731 例会  2024/10/22               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  

           

◇ロータリーソング 『我らの生業』                            

 

◇会長の時間  

 ・今月の理事・役員会を本日開催したい。議案は「今後の日程」「会員拡大について」。 

 ・総選挙の真っ只中。週末のポリオデーはアゴラ広場周辺では候補者の演説で大変な状

況になると思う。 

 ・東京一極問題が続いている。経済都市圏 1000 万人以上の区域を「メガシティー」と

呼び、東京が最大のメガシティーだったが最近は中国やインドにその地位を脅かされ

ている。一方、国内では 100 万人都市は数多いが東北唯一の 100 万都市仙台は近々

100 万を割り込むようだ。「手取り額ランキング」の中央値のトップは富山。秋田は

23 位と真ん中。「基礎支出」（食費・光熱水費・家賃）の少ないのは九州。秋田は矢張

り真ん中。都市部は高い。「手取り−基礎支出」を計算した時最も高い（生活に余

裕）のは三重県。富山、茨城と続き秋田は 19 位と真ん中。三重県は自動車産業、富

山は「薬工場」が多く収入が安定。東京は支出が多いし、交通の便は良いが郊外から

の通勤に多くの時間を費やす。全国の真ん中、住みやすい秋田なのに何故か若者が定

着しない。進学で上京しそのまま、が多いのが実情。 

 ・近々、県防災担当から 20～30 分講話をいただくことにしました。 

  

◇幹事からの報告・連絡等   

 ・11 月 17 日の地区大会に 三浦将人副幹事さんも参加いただけることになったこと。 

 ・ガバナー事務所から「2024-2025 年度地区大会信任状」の提出を求められ、一関会長 

  を選挙人として 10 月 15 日に報告したこと。 

 ・第 2540 地区佐藤 IT 推進委員長から「アンケート調査協力依頼」があり、期限は 

10/31 まで。その中の設問「地区 LINE に登録している人数」が把握できてない。メ 

ールにて全会員に尋ねることとする。 



 ・同 2540 地区佐藤ガバナーから「地区戦略計画に関するアンケート調査依頼」があり 

ました。11/5 までの期限。（本日開催の理事・役員会にて協議する） 

  

◇各委員会より  

 なし 

 

◇ニコニコ      本日 ０ 件  今年度総計 59,500 円 

      

 

◇例会 100 円募金   本日 1200 円 今年度総計 13,103 円 

 

◇理事・役員会 

 ・12 月までのクラブ内活動スケジュールの発表 （会長より） 

  クリスマス会（家族を交え）  奉仕事業として市内特養へのプレゼント 

 ・ガバナー事務所からのアンケート「地区戦略計画について」の各項目を理事等に示 

し、回答の内容や今後の対応策を検討  

 

 

◇フォトコーナー 

          

     先週に続き会議形式のテーブルの並びです。今週は理事・役員会 

     のため、仕事を調整して例会出席いただいた方もいます。 

     「我らの生業」を斉唱してるところです。 

    



  

         

   （上）沢井広報委員長の会心の１枚！ ドでかい「かきフライ」を 1/10 くらいま

で小さくして口に入れる会長。なんか女子力高っぽくね？ 

   （下）例会への道のり、「あぁ～カレー食いてぇ～」とクルマの中で声を出してた

僕（幹事）。「花の大地」でみなさんが「かきフライカレー」を食べているのを 

見て沢井委員長に両手を合わせ感謝！ 月１回はお願いします。。。でもかきフ

ライ、大きすぎ。２個で充分でした～ 

                                         

    

                                                                         

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1−1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


